

Universidad del sureste

Antropología

Tema: Ensayo sobre la eutanasia

Docente: Dr. Eduardo Zebadua Guillen

Alumno: Aurora Flor D' Luna Dominguez
Martinez

2° Semestre

Tuxtla Gutierrez Chiapas. Junio de 2020

Introducción

El término eutanasia se emplea normalmente como sinónimo del homicidio cometido a petición del paciente, también es utilizado en ocasiones en sentido amplio para significar el auxilio al suicidio producido en circunstancias análogas

Quienes defienden la eutanasia sostienen que la finalidad del acto es evitarle sufrimientos insoportables o la prolongación artificial de la vida a un enfermo, presentando tales situaciones como «contrarias a la dignidad». También sus defensores sostienen que para que la eutanasia sea considerada como tal, el enfermo ha de padecer, necesariamente, una enfermedad terminal o incurable, y en segundo lugar, el personal sanitario ha de contar expresamente con el consentimiento del enfermo. Otros creen que los programas de eutanasia están en contraposición con los ideales con que se defiende su implementación y que la eutanasia no es más que un eufemismo para el asesinato de pacientes por razones utilitaristas.

Desarrollo

Como se conoce, la eutanasia es la intervención voluntaria que acelera la muerte de un paciente terminal con la intención de evitar sufrimiento y dolor en el ser humano.

Se dice que ayuda a acabar la vida de alguien lleno de sufrimiento y agonía sin dolor. A pesar de que hay muchos tipos de eutanasia, son dos los principales: por "Acción" y por "Omisión".

Por acción se refiere a administrarle al paciente una serie de medicamentos a fin de que el mismo muera sin sufrimiento alguno, sin que sienta un trauma por dejar la vida atrás, en muchos casos, la eutanasia por acción se le proporciona a personas sin remedios alguno y que desean dejar de sufrir, es en casos en los que la vida es sinónimo de dolor. Por omisión se simple y sencillamente interrumpir el tratamiento establecido a un paciente ya que se sabe que el mismo no tiene ninguna repercusión positiva en el cuerpo de este. Hay personas que prefieren morir en sus casas, por ello se dispone de un traslado para que fallezca en su hogar en la paz de sus aposentos.

La eutanasia mantiene en la sociedad moderna un constante debate moral y religioso muy agitado. En cuestión de lo religioso que considera que la decisión de morir corresponde a Dios o cualquier ser divino, el acto de interrumpir la vida por cuestiones médicas y apropiados representa para algunos una especie de asesinato u homicidio. Y no solo esto, hay diversos países que prohíben la práctica de la eutanasia por que no van de acuerdo a sus costumbres morales a la que ellos están acostumbrados. Sin embargo hay países que tienen una clínica especializada para esto, tal es el caso de los países bajos, en cual tiene una clínica de esta índole, solo que esto levanto una controversia en dicho país por todas las opiniones negativas que género.

Por ejemplo, nuestro país también está en la opinión de prohibir la eutanasia. Cuando una persona cree que su vida la dedica al deseo de morir, no vive. ¿Las personas merecen vivir así? No. La eutanasia debe ser legalizada ahora, en mi opinión, una persona que no puede valerse por sí misma, que le quita la libertad a sus cercanos, y lo más importante, que quiere morir y ni siquiera es capaz de suicidarse por sus discapacidades, lo menos que puede hacer por su vida es decidir si quiere seguir con ella. ¿Por qué quitarles el derecho de decidir si quieren vivir o no?

La eutanasia debe ser un derecho para aquellos que ya no puedan más, ¿Y que si va en contra de la religión? Al final de cuentas uno no sabe si de verdad hay un ser divino por encima de nosotros, ¿Para qué regirte por esas creencias? Al final de cuentas la persona criticada ni siquiera lo sabrá, ya habrá descansado en paz. Esta es la postura que tomo y mi ¿etica?. Hay que ayudarnos mutuamente.

Conclusión

Podemos concluir que la eutanasia es aquella acción que desde años atrás se pone en práctica. Sin embargo, hoy en día este tema es muy controversial, por ende es importante dejar en claro la definición exacta de esta acción. Para ello, nos ayudamos de otros autores, y se llegó a la conclusión que la eutanasia es una acción mortal que comete otra persona para facilitar el sufrimiento del paciente que posee una enfermedad terminal.

El impacto de la eutanasia en el tema de la dignidad humana va más allá de la cuestión de una situación individual al final de la vida.

Aunque podemos pensar que la iglesia se opondrá fuertemente a la práctica de la eutanasia, ya que el Presidente de la federación de médicos católicos dice: "un paciente en estado vegetativo todavía es una persona humana". Los católicos pensarán que su Dios perfecto quiere hacerlos sufrir y pasar una vida miserable, ellos creen que ser humanos es respirar, aunque sea a través de una máquina. Entonces, ¿por qué ni siquiera aceptan un implante mamario y sí una vida artificial? ¿Acaso permitir la vida por medio de un respirador artificial no es aplazar la llamada de Dios? La justicia dice que es homicidio ayudar a alguien a morir con dignidad, sin embargo, una persona que sí puede suicidarse no es penalizada, esto es discriminación, pues a lo mejor tienen menos razones para hacerlo que un parapléjico y no son sancionados. En el pasado, se han conocido varios casos de eutanasia, mientras más tiempo pasa, más son los países que se afilian a esto, ¿acaso los mexicanos no merecemos la opción de decidir?